

*Viel Lärm um nichts?
Im Gegenteil: Viel Lärm um mehr!
Ratschen im Gottesdienst zu Tisch*

Zum jüdischen Purimfest setzen wir den christlich-jüdischen Dialog

am Sonntag, dem 23. März 2025, um 16.00 Uhr
im ev. Gemeindezentrum Bergen, Am Königshof 5-7

fort.

Purim ist ein fröhliches Fest, das Ähnlichkeiten mit der Fastnacht aufweist, obwohl die Ursprünge der beiden Feste sehr unterschiedlich sind.

Mit viel Ratschenlärm und Rasselgeräuschen erinnert das Purimfest an die mutige und erfolgreiche Intervention der Königin Esther, die den bösen Plan des Judenhassers Haman, alle Jüdinnen und Juden im persischen Reich zu töten, zu Fall brachte. Ein Grund zur Freude und zum Feiern!



Foto: Kolberg Percussion GmbH

Doch warum verkleidet sich die Festgesellschaft an diesem Tag, wie es an der Fastnacht üblich ist? Diese und ähnliche Fragen wird **Rabbiner Andrew Steiman**, der den Gottesdienst zusammen mit **Pfarrerin Kathrin Fuchs** leitet, in seinen gewohnt unterhaltsamen Erzählungen beantworten.

Der Tisch wird wieder reichlich mit Kaffee, Kuchen und Wein gedeckt sein. Freuen Sie sich auf eine Lesung aus dem biblischen Buch Esther im hessischen Dialekt und seien Sie herzlich willkommen zur fröhlichen Unterbrechung der Fastenzeit und zum Fest des Lebens über den Tod!

Es laden ein: die evangelische und die katholische Kirchengemeinde Bergen-Enkheim und Rabbiner Andrew Steiman, Henry und Emma Budge-Stiftung Frankfurt.

